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Le pasteur Chad (Holland) n'a-t-il pas prêché un bon sermon, il y a 15 minute ? Comme il parlait de
la Hanukiah, le porte-bougie ici présent. Mais il a prêché les 5 premières minutes de mon message 
en avance ce soir, merci Pasteur Chad. Vous avez fait un meilleur travail que je ne l'aurais fait. 

Je vais donc juste me rendre directement aux autres choses que j'ai encore à dire. Cela ne va prendre
que quelques minutes. Je plaisante. 

Vous savez, les gens se demandent « pourquoi vous célébrez Hanukah ? »
Et bien, parce que Yeshua/Jésus l'a fait. (jean 10 :22)
Il est dit qu'IL est monté à Jérusalem pour célébrer la fête de la dédicace. Et c'est en effet une fête de
la dédication. 

Vous savez qu'Hanukah est actuellement essentielle afin de préparer l'arrivée de La Lumière dans 
notre monde de ténèbres. Si les Macchabées n'avaient pas arrêté les juifs de disparaître à travers 
l'assimilation dans laquelle ils étaient influencé par la pensée hellénistique, perdant ainsi leur 
passion pour Dieu. Si les Macchabées n'avaient pas gagné la guerre et ramené la véritable foi à 
Israël, il n'y aurait peut-être plus de juifs dans le monde et aucun Messie juif n'aurait pu venir 
comme il était prophétisé dans l'ancien testament. Et s'ils n'avaient pas stoppé Antiochus Epiphane 
et s'ils ne l'avaient pas stoppé de détruire complètement le Temple, il n'y aurait plus eu du tout de 
prêtres, plus du tout de grand-prêtre comme le père de Jean le Baptiste. Et Jean le Baptiste est celui 
qui a préparé Celui qui venait pour nous sauver.

Je veux dire, Hanukah est actuellement un point historique critique que nous devrions célébrer 
tandis que nous célébrons aussi l'incroyable et miraculeuse naissance de Yeshua. Et je pense que 
nous pouvons faire les deux en rendant gloire au Seigneur en les célébrant toutes deux. 

Pasteur Chad a parlé de cette bougie plus haute ici, parce qu'elle est plus haute. Et il y a fait 
référence comme Shamash, ou le Serviteur Bougie, le Serviteur Lumière. Il y a un merveilleux 
passage qui combine ces deux idées, c'est une prophétie concernant Yeshua, Notre Messie, en Esaïe 
42 verset 1 et 6.

Esaïe 42:1 « Voici mon serviteur, que je soutiendrai, Mon élu, en qui mon âme prend plaisir. J'ai mis
mon esprit sur lui; »
Au verset 6 « Je te garderai, et je t'établirai pour traiter alliance avec le peuple, Pour être la lumière 
des nations »

Donc Yeshua est Le Serviteur Lumière. Maintenant, vous avez sûrement remarqué qu'il y a 
énormément de ténèbres dans notre monde actuellement. Si Yeshua est venu, et a illuminé le 
monde, pourquoi y a-t-il encore des ténèbres ? Bien sur, IL aurait pu résoudre cela il y a bien 
longtemps. 
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Laissez-moi vous donner quelques raisons pourquoi il y a encore les ténèbres dans le monde. Jean 
319 dit « la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, 
parce que leurs œuvres étaient mauvaises. » ; Pasteur Chad vous avez cité ce passage aussi, merci. 

Vous savez qu'il y a 4 évangiles, certaines des histoires sont répétées plusieurs fois parce que nous 
avons besoin d'être rappelés tout le temps. Tout comme certaines chansons répètent certaines 
choses.

Le verset suivant dit « Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de 
peur que ses œuvres ne soient dévoilées; ». Alors pourquoi il y a des ténèbres dans ce monde. Parce 
que les gens ne veulent pas que La Lumière brille dans leurs cœurs. Parce que leurs actions sont 
mauvais et ils cachent des choses. Le squelette dans le placard seraient ainsi exposés et tout le 
monde saurait combien affreuses sont leurs actions. 

Nous voyons les ténèbres être exposées de nos jours, dans des endroits intéressants comme 
Hollywood. Nous voyons des producteurs, directeurs, acteurs et les choses qu'ils ont faites à travers 
les décades passées sont exposées . Et cela est une grand honte, un grand embarras pour ces 
personnes, n'est-ce pas ? Nous voyons cela à Washington, nous voyons cela en toute part du monde 
où les politiciens ont usé de leur pouvoir pour abuser des gens pour leur propre plaisir. 

J'espérais pouvoir dire que le corps du Messie, l'église à travers le monde, ne faisait pas ce genre de 
choses sombres. Mais en regardant a l'entour nous voyons certaines choses être exposées aussi dans 
l'église, n'est-ce pas ? Nous voyons les prétendus « évangéliques », ceux qui croient qu'il y a une 
seule voie vers le Père à travers Yeshua, qu'il y a un seul sauveur, qu'il y a une seule bonne nouvelle 
qui permet de se débarrasser des mauvaises nouvelles dans le monde, L'Evangélion, l’Évangile mais
nous voyons des compromis aussi à travers des églises telles que ces dernières. 

Cela ne doit pas surprendre car Ézéchiel chapitre 8 verset 12 parle des gens religieux et dit ceci 
«  Et il me dit : Fils de l'homme, vois-tu ce que font dans les ténèbres les anciens de la maison 
d'Israël, chacun dans sa chambre pleine de figures ? Car ils disent : L’Éternel ne nous voit 
pas » « Le Seigneur ne nous voit pas » Vous plaisantez ? Il voit tout. Il sait exactement ce qui se 
passe derrière les portes closes, n'est-ce pas ?

Maintenant, laissez moi vous donner une autre raison pourquoi il y a encore des ténèbres dans le 
monde. Il est écrit en jean chapitre 1 verset 2 et suivants que Yeshua était au commencement avec 
Dieu. Toutes choses ont été faites par LUI, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans LUI. En LUI 
était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne
l'ont point comprise (reçue). Pasteur Chad, vous l'avez cité aussi, merci. 

Jean chapitre 1 verset 10, quelques versets plus tard dit qu'Il était dans le monde, et le monde a été 
fait par LUI, et le monde ne l'a point connue. Pourquoi y a-t-il des ténèbres dans le monde ? Parce 
que le monde ne LE connaît pas. Quelques personnes LE connaissent, vous et moi LE connaissons 
j'espère, mais la majorité du monde ne LE connaît pas. N'est-ce pas la raison pour laquelle les 
ténèbres sont présents dans le monde ? Et pourquoi ne LE connaissent-ils pas ? Parce que la plupart 
d'entre nous ne parlons pas de LUI aux autres. Comment peuvent-ils LE connaître tant que personne
ne va à eux et ne leur annonce ? Comment ces personnes peuvent -elles aller et annoncer à moins 
d'être envoyées ? Nous devons apporter la bonne nouvelle dans ce monde de ténèbres.

Maintenant une question : Qu'arrive-t-il aux gens qui préfèrent les ténèbres à la Lumière ? Le verset
avant celui-ci Jean 3 verset 18 déclare « Celui qui croit en lui n'est point jugé; mais celui qui ne 



croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. » Croire au Nom, je 
vais parler de cela plus tard, Le Nom. Le Nom est un point important ici. Mais la réalité est que si 
vous ne recevez pas La Lumière dans votre cœur vous êtes condamné. Il n'y a pas de joie éternelle, 
paix et salut pour vous. Vous serez rejeté dans d'autres ténèbres et il y aura des cris et des 
grincements de dents. 

Tout le monde peut lire cela dans la Bible. Vous n'entendez pas beaucoup cela de prophètes de nos 
jours mais c'est la vérité. Maintenant Yeshua , La Lumière, est le point essentiel de tout ce qui 
compte. Comment nous répondons à cette lumière qui brille dans le monde est ce qui détermine 
notre destinée. C'est une chose importante, importante à entendre ce soir. La manière dont nous 
répondons à La Lumière qui est venue dans les ténèbres, jusque dans notre cœur sombre, la manière
dont nous LUI répondons va déterminer notre destination pour l'éternité. 

Nous allons voir ensemble quelque chose dans une histoire maintenant qui est important. Venez 
avec moi en Luc chapitre 2 verset 21 et suivants. C'est un passage tellement important à la lumière 
de ce que nous regardons ce soir. «  Le huitième jour, auquel l'enfant devait être circoncis, étant 
arrivé, on lui donna le nom de Yeshua». Vous savez que Yeshua a été circoncis, IL était juif. 
Personne ne se porte volontaire pour être circoncis , aucun parent n'apporterai volontairement un 
fils pour être circoncis dans les cercles religieux , dans les cercles juifs, à moins de vouloir que la 
personne ait cette identité juive de façon permanente. C'est un signe physique qui est votre identité. 
Yeshua était totalement identifié en tant que juif. Il est même venu sous La Loi et ses parents l'ont 
apporté en obéissance à La Loi comme  elle était comprise en ces jours là.

Continuons la lecture « Et, quand les jours de leur purification furent accomplis, selon la loi de 
Moïse, Joseph et Marie le portèrent à Jérusalem, pour le présenter au Seigneur,- suivant ce qui est 
écrit dans la loi du Seigneur : Tout mâle premier-né sera consacré au Seigneur,- et pour offrir en 
sacrifice deux tourterelles ou deux jeunes pigeons, comme cela est prescrit dans la loi du 
Seigneur.Et voici, il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. Cet homme était juste et pieux, 
il attendait la consolation d'Israël, et l'Esprit-Saint était sur lui. Il avait été divinement averti par le 
Saint-Esprit qu'il ne mourrait point avant d'avoir vu le Christ du Seigneur. Il vint au temple, poussé 
par l'Esprit. Et, comme les parents apportaient le petit enfant Jésus pour accomplir à son égard ce 
qu'ordonnait la loi, il le reçut dans ses bras, bénit Dieu, et dit : »

Un passage important ici «  Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur S'en aller en paix, selon ta 
parole. Car mes yeux ont vu ton salut, » Il regarde un petit bébé à cet instant là. « Car mes yeux ont 
vu ton salut, Salut que tu as préparé devant tous les peuples, Lumière pour éclairer les nations, » 
Tout le monde sait que Yeshua est venu pour les nations (les gentils), IL est venu aux nations mais 
IL est venu pour plus que cela et le verset suivant le dit «  Lumière pour éclairer les nations, Et 
gloire d'Israël, ton peuple. Son père et sa mère étaient dans l'admiration des choses qu'on disait de 
lui. Siméon les bénit, et dit à Marie, sa mère : Voici, cet enfant est destiné à amener la chute et le 
relèvement de plusieurs en Israël, et à devenir un signe qui provoquera la contradiction, et à toi-
même une épée te transpercera l'âme, afin que les pensées de beaucoup de cœurs soient dévoilées. »
les pensées de beaucoup de cœurs soient dévoilées. Yeshua est venu dans le monde, IL est devenu le
point essentiel de ce qui compte, IL détermine ce qui est la destinée de chacun, si il chute ou si il se 
relève, si il va en enfer ou si il va au paradis. Ceci est la base, vous savez. Et IL est venu pour 
révéler le cœur des gens. Je désire que vous voyez ceci, que ce n'est pas Dieu qui condamne le 
monde, autant que cela est, c'est le cœur des gens qui pêchent et se rebellent contre LUI qui 
détermine leur propre destinée. C'est votre cœur qui détermine votre destinée. 

Romains chapitre 10 déclare (verset 9) « Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu 



crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé. »  Cela dit que si tu déclares et
si cela est en ton cœur alors toi, ou n'importe qui qui confessera le Nom, sera sauvé. Halleluyah. 
Tout cela concerne le cœur. Tout cela est à propos de ce que vous allez faire concernant La Lumière 
qui brille dans votre cœur. Allez vous LE laissez briller à l'intérieur et y apporter La Lumière ou 
allez vous autoriser les ténèbres à rester dans votre cœur ? Vous déterminez votre propre destinée à 
cet égard. 

Alors je vous demande, je défie chacun d'entre nous, qu'allons-nous faire avec Yeshua ? Il 
détermine notre véritable destinée. Et tout cela concerne notre cœur. Comment nous LE voyons. 
Est-IL La Lumière, l'unique Lumière qui brille dans les ténèbres ? Est-IL le Serviteur bougie ? Est-
IL Le Serviteur du Seigneur prophétisé en Esaïe ? Si vous ne croyez pas en LUI, en cette Lumière, 
vous serez condamné. Si vous croyez en LUI, vous ne serez pas condamné. Et c'est pour cela que 
nous appelons cela la bonne nouvelle. Halleluyah.

Combien sont encore avec moi ? Je voudrais juste donner quelques détails supplémentaires que je 
pense être réellement important. Au verset 30 du texte concernant Siméon et Yeshua dans le 
Temple, cela dit dans Sa prière au Seigneur « Car mes yeux ont vu ton salut, Salut que tu as préparé 
devant tous les peuples, ». Notons le fait que Yeshua, ce petit enfant qui vient de naître, à été 
préparé à l'avance par Dieu pour être le Salut du monde. Yeshua n'est pas un plan B et la pensée de 
Dieu est que dès la fondation même du Monde, l'agneau a été immolé. Ce sont Ses pensées. IL ne 
vit pas dans notre réalité, IL connaît le début et la fin, Il vit en dehors du temps et en dehors de 
l'espace même parfois et Il a déterminé à l'avance que Yeshua viendrait en tant que sauveur du 
monde. N'êtes-vous pas heureux que Yeshua ne soit pas le second plan mais le premier ?  Il est le 
seul chemin pour être sauvé.

Maintenant comment Yeshua a-t-IL pu sauver quiconque ? Il y a beaucoup de gens dans ce pays qui 
aiment actuellement Yeshua, L'apprécient, mais vous savez quoi IL n'est pas divin, Il n'est pas Dieu,
Il est une sorte de ressemblance à Dieu. Il a des caractéristiques divines, Il a été envoyé par Dieu, Il 
est le Fils de Dieu mais Il n'est pas Dieu. Et si cela est vrai, alors Yeshua ne peut sauver personne 
parce que Dieu seul peut sauver les gens. Il, Dieu, est le Dieu du Salut. Il n'y a de Dieu que toi. Il y 
a un seul et unique sauveur selon ce que dit l'ancien testament. Nous avons un problème ici à moins 
qu'il y ait quelque chose dans la Bible qui nous dit que Yeshua est plus qu'un simple homme.

Y a-t-il une telle preuve ? Il  a plusieurs passages, laissez moi en citer une qui est reliée à notre 
sujet : Yeshua La Lumière. L'histoire d'un homme paralysé qui se déroule de la sorte que quand 
Yeshua a soigné cet homme, IL n'a pas seulement soigné son corps mais IL a pardonné ses péchés. 
Et comment les chefs religieux ont-ils répondu quand IL a pardonné les pêchés de l'homme ? (Luc 
5 :21) Ils ont dit  « Qui est celui-ci, qui profère des blasphèmes ? Qui peut pardonner les péchés, si 
ce n'est Dieu seul ? » Je désire que vous sachiez que Yeshua sauve des péchés parce qu'IL est Dieu 
dans un corps humain. 

Paul écrit en 2 Corinthiens chapitre 4 verset 6 « Car Dieu, qui a dit : La lumière brillera du sein des 
ténèbres ! a fait briller la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire 
de Dieu sur la face de Mashiah. » Qui ? Yeshua, Le Messie. La Gloire de Dieu , la présence 
manifeste de Dieu, est sur le visage de Yeshua Le Messie. 

Il y a de plus puissantes écritures que cela afin de vous convaincre, Jean 1 verset 14 déclare 
concernant Yeshua « Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de 
vérité; et nous avons contemplé sa gloire, » Pas juste un visage humain. Quand Siméon a vu le 
visage de ce petit enfant, il ne regardait pas à n'importe quel visage, il regardait au visage de La 



Gloire de Dieu.

Hébreux 1 verset 3 dit « et qui, étant le reflet de sa gloire et l'empreinte de sa personne, et soutenant 
toutes choses par sa parole puissante, ». Donc la raison pour laquelle Yeshua peut pardonner les 
péchés d'un homme. Ce n'est pas parce qu'il est un simple humain. Il est la manifestation véritable 
de La Gloire de Dieu qui, seul, peut sauver un homme de ses péchés. L'histoire de la naissance de 
Yeshua et les détails que nous y lisons révèle comment IL est Dieu dans la chair malgré le fait qu'Il 
soit venu sous la forme d'un petit bébé qui a grandit pour devenir un homme. 

Nous lisons cela en Matthieu chapitre 1 verset 18 « Voici de quelle manière arriva la naissance de 
Jésus-Christ. Marie, sa mère, ayant été fiancée à Joseph, avant qu'ils eussent habité ensemble. » Ce 
qui signifie avant qu'ils n'aient d'intimité sexuelle. Je vais dire les choses un peu différemment car il
a des enfants ce soir dans l'assemblée. Ils restent avec nous, merci les enfants d'être restés. J'espère 
que vous écoutez. C'est à propos d'un bébé, un enfant, c'est pertinent ici. Il est dit ceci « Marie, sa 
mère, ayant été fiancée à Joseph, se trouva enceinte, par la vertu du Saint-Esprit, avant qu'ils 
eussent habité ensemble. » 

Les être humains normaux sont descendants de l'homme Adam. En tant que sa descendance, nous 
avons hérité d'un penchant depuis Adam, une inclinaison à pécher. Nous avons une tendance à 
pécher parce qu'Adam a introduit le péché dans le monde, c'est ce que la Bible enseigne. En un 
sens, nous avons un gêne du péché avec lequel nous luttons. C'est ainsi, il est là, présent, même en 
tant que bébé. Écoutez ceci, c'est réellement intéressant, cela dit que David déclare à propos du 
péché, qui est déjà avec lui en tant que bébé, et cela va se révéler s'accorder avec lui. 

Et nous savons ceci que si vous avez des problème de péchés vous ne pouvez pas être Dieu. Si vous
êtes un pécheur, si vous péchez, vous n'êtes pas qualifiés pour être un sacrifice pour le péché des 
autres. Parce que ce dont nous parlons est un Dieu Saint qui est séparé du péché, qui pourrait 
regarder au péché mais qui détourne son regard du péché qu'il déteste tellement. Si Yeshua avait 
péché d'une quelconque manière alors IL est disqualifié, Il ne peut pas vous sauver de vos péchés. Il
ne peut pas être ce sacrifice qui paie pour vos péchés, n'est-ce pas la vérité ?

Donc Joseph et Marie ne pouvaient pas produire cet enfant. Seulement la Ruach Hakodesh 
(L'esprit-Saint), qui est sans péché (sans défaut), et Marie pouvaient concevoir un tel enfant. Cette 
graine d'Adam, cette graine à tendance pécheresse, n'est jamais entrée, n'est jamais venue dans le 
ventre de Marie, n'est jamais entrée en cet enfant Yeshua. Il est celui sans péché parce qu'IL a été 
conçu par l'Esprit-Saint. Je suis reconnaissant du fait que cette personne dans le monde qui ne vit 
pas dans les ténèbres, qui n'a jamais péché, soit Yeshua parce qu'IL est La Lumière, la Lumière Pure
dans notre monde. Halleluyah.

Il n'est pas étonnant qu'ils l'aient appelé Yeshua, ce qui signifie « Le Seigneur est Le Salut ». Parce 
que l'ange a déclaré en Matthieu 1 :21 «  et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est lui qui sauvera son
peuple de ses péchés. » Lui, Yeshua, Dieu qui est le Salut, Sauvera Son peuple de ses péchés.Donc 
la divinité de Yeshua est critique ici, la Sainteté (sans péché) est critique ici et nous lisons ces mots 
en Luc chapitre 2 verset 11 « c'est qu'aujourd'hui, dans la ville de David, il vous est né un Sauveur, 
qui est le Christ/Le Messie, le Seigneur. » Ce n'est pas juste le Messie, c'est Le Messie, Le Seigneur.

Laissez moi vous donner l'explication pour laquelle ils ont dit « Le Seigneur ». Cela est dans le grec
et je vais vous dire, dans l'Ancien Testament (Tanakh) en hébreu il y a verset clé qui va nous aider à 
relier la Souveraineté/Seigneurie de Yeshua à Sa messianité. Écoutez ceci, c'est un passage 
messianique, de nombreux rabbins ont lu que le Messie y était annoncé en Jérémie chapitre 23 



verset 5 et suivants « Voici, les jours viennent, dit l’Éternel, Où je susciterai à David un germe 
juste ;» Quelqu'un qui fera les bonnes choses, il n'est pas un pécheur. « Il régnera en roi et 
prospérera, Il pratiquera la justice et l'équité dans le pays. En son temps, Juda sera sauvé, Israël aura
la sécurité dans sa demeure; Et voici le nom » Je vous ais dit que Le Nom est important. «  Et voici 
le nom dont on l'appellera : L’Éternel » Pas Adonaï car ce n'est pas Aleph Dalet Noun Youd, c'est 
YHVH (tétragramme aussi sous YHWH).

ה  ע יּהוד, שי יו תׁו, מ, ח, בּי, בֶטי ל ישּכֹן ל, אי ה, יִּקרּאו-שּמו אׁשֶר-וּזֶה; וּישּר,  . צׁדִּקינויּהו,

Ce Nom est tellement Saint, il est tellement divin (représentatif de Dieu) que les rabbins, les rabbins
orthodoxes au moins, vous diront de ne jamais jamais jamais prononcer ce Nom. Parce que nous 
parlons de Dieu ici, YHVH. Ne l'écrivez pas sur une planche de bois, ne l'exprimez nul part de 
n'importe quelle manière parce que cela est Dieu, je veux dire Le Dieu , le seul et unique Dieu. 
L'unique Dieu qui sauve. Ici, il est dit que quelqu'un va se lever, une branche juste dans la lignée de 
David, Le Messie dont Le Nom est « YHVH Notre Justice ». 

Regardons à nouveau ce qui est dit car c'est réellement important « Adonaï Tsidkenu » (Adonaï est 
prononcé en place de YHVH car Le Nom de Dieu n'est pas usé lors d'une lecture mais protégé afin 
de ne pas le prononcer en vain). « L’Éternel (Dieu) Notre Justice. » Ce Nom « Le Seigneur », 
« YHVH Notre Justice », peut uniquement être Le Messie qui est aussi déité. Le Messie qui est « Le
Seigneur », je veux dire « LE Seigneur », Le seul et unique « Seigneur ». Je suis heureux qu'il y ait 
ce petit mot présente là-dedans « Tsidkenu », Notre Justice. 

Il y a des gens dans les religions, de nombreuses religions, pratiquement toutes les religions, qui 
déclarent que la seule manière de vous sauver de la destruction et pouvoir vivre éternellement est 
que vous soyez suffisamment juste. Si vous faites assez de bonnes œuvres contrebalançant vos 
mauvaises actions, dépassant les mauvaises actions, alors vous irez au paradis, vous serez sauvés et 
irez au nirvana ou autre, peu importe comment vous l'appelez. 

Non, « Le Seigneur NOTRE Justice ». LUI seul est juste, aucun d'entre nous n'est assez juste, nous 
avons besoin que Le Seigneur soit Notre Justice. Donc Yeshua a crédité notre compte en banque qui
allait débiteur (dans le moins) et Il a ajouté à notre débit SON Crédit. Donc notre compte devant 
Dieu n'est plus débiteur mais dans le positif (dans le plus). C'est ainsi que vous allez au paradis. 
C'est ainsi que vous avez la vie éternelle. Vous n'avez pas assez de crédit, assez de mérites, les 
rabbins parles souvent de mérite, vous n'aurez jamais assez de mérites pour pouvoir effacer votre 
dette (remplir votre compte : Psaumes 49 :8-9) et vous retrouvez avec une balance positive. 

Uniquement « Yeshua Tsidkenu », Notre Justice, ajoute du mérite dans notre situation de 
banqueroute. Confessons simplement ce soir que nous sommes tous en faillite. Nous n'avons pas 
assez pour pouvoir nous rendre au paradis. Nous sommes en faillite. Uniquement Yeshua peut nous 
donner le crédit juste dont nous avons besoin. 

J'arrive à la conclusion. Qu'allons-nous faire avec Yeshua, cette Lumière qui est venu dans notre 
monde sombre ? Pour ceux qui Le rejettent, ils vont tomber et ceux qui vont l'accepter, ils vont se 
relever est-il dit. Il est le point essentiel de la question. Esaïe 53 déclare que nombreux parmi ceux 
qui entendront le rapport concernant le Messie le mépriseront et le rejetteront mais il y en a d'autres 
qui le recevront et il est encore dit en Esaïe 53 (11) que « Par sa connaissance mon serviteur juste 
justifiera beaucoup d'hommes, Et il se chargera de leurs iniquités. » 

C'est de la bonne théologie ce soir. C'est La Bible que je prêche ce soir. C'est La Parole, écoutez la 



«  mon serviteur juste » Qui est-Il ? Il est « Le Seigneur Notre Justice ». « justifiera beaucoup 
d'hommes, Et il se chargera de leurs iniquités » Halleluyah ! Pouvez-vous dire « Gloire à Dieu » ce 
soir ? Yeshua est venu dans notre monde assombri, Lui Notre Justice. Si nous voulons recevoir Son 
dépôt dans notre compte, et ne pas le rejeter  mais Le recevoir, nous ne serons désormais plus en 
faillite, nous serons en positif. Avec même assez en notre compte pour avoir accès au paradis. 
Halleluyah ! Je suis enthousiasmé par ce message. 

Je me rappelle d'un jeune homme qui durant l'une des guerres regardait fréquemment à une photo de
son père sur la table. Le père était parti quand il n'était juste qu'un enfant. Et après plusieurs années, 
le garçon oubliait la plupart du temps ce père excepté quand il regardait une fois de temps en temps 
à cette photo de son père et disait « Si seulement mon père pouvait sortir de cette photo et être réel. 
Si seulement mon père pouvait sortir de cette photo et être réel. » Je voulais vous dire ce soir, 
Yeshua est venu du Père, en dehors de la photo, IL est réel et IL vous aime. Il nous aime tous et IL 
est venu pour nous sauver de nous-même. Halleluyah !

La naissance de Yeshua signifie que dans un triste jour de péché, quand l'homme a pratiquement 
oublié Dieu, IL a marché dans le monde sous la forme du Fils de Dieu et révélé Son véritable 
visage. Jean 1:11-12 « Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue. Mais à tous 
ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de 
Dieu ». A ceux qui croient en Son Nom.

Je voudrais dire ce soir de ne pas repousser cette décision. IL est le point essentiel du problème.La 
manière dont nous LUI répondons détermine si nous tombons ou si nous nous relevons. Vous 
voulez vous relever ce soir ou vous voulez chuter ? C'est aussi simple que cela. Il n'y a qu'un seul 
chemin et c'est en acceptant Yeshua en tant que votre Sauveur. Je voudrais dire, faites le rapidement.
Ne tergiversez pas car vous ne savez pas ce qui peut vous arrivez dans l'heure prochaine, les jours 
ou mois prochains. Vus ne serez peut-être plus vivant. Quand nous serons prêts à aller à LUI, cela 
ne sera pas possible si nous n'avons pas Sa Justice dans notre compte. 

Ainsi est-il écrit en Luc 2 :15-16 « Lorsque les anges les eurent quittés pour retourner au ciel, les 
bergers se dirent les uns aux autres : Allons jusqu'à Bethléhem, et voyons ce qui est arrivé, ce que le
Seigneur nous a fait connaître. Ils y allèrent en hâte, » Ils ont couru « et ils trouvèrent Marie et 
Joseph, et le petit enfant couché dans la crèche.Après l'avoir vu, ils racontèrent ce qui leur avait été 
dit au sujet de ce Messie. » Il y a deux choses ici : Ils ont couru pour voir le sauveur. Ils ont couru 
pour être avec LUI. Ils savaient qu'IL était le seul et unique Sauveur du monde. Je vous dis ce soir 
que si vous ne connaissez pas le Sauveur, courez jusque LUI, ne reportez pas. Faites vite. Et 
secondement, il est dit que quand tout cela s'est produit, ces bergers, quand ils L'ont vu ont fait 
connaître largement Ce Messie. 

Ceux d'entre nous qui sont sauvés, déjà dans le Royaume, et en route pour le paradis, Dieu nous 
donne Sa Lumière, notre lumière réfléchie, la Lumière originale qui est supposée briller en chaque 
lieu sombre. Je vais vous dire que la meilleure place pour briller n'est pas là où il fait le plus 
sombre. Une petite bougie dans une pièce dans le noir fait toute la différence dans cette 
pièce.Certains d'entre vous sont appelés dans des lieux très sombre. Il est plus confortable de rester 
par précaution dans des lieux emplis de croyants qui vous encouragent et tout le reste . Ce n'est pas 
la raison pour laquelle vous êtes sur la planète. Vous êtes sur la planète afin de prendre cette bougie 
afin que nous soyons La Lumière du monde, la Lumière réfléchie pour tirer les gens hors des 
ténèbres et faire perdurer cette merveilleuse Lumière pour qu'eux aussi soient sauvés. Et tous 
ensemble, nous aurons plein de temps ensemble en tant que croyants autour du trône en LE louant.



(Wayne fait un appel et annonce la louange qui suit)
Regardons ce qu'ont fait les mages dans les écritures en Matthieu 2:11 «  Ils entrèrent dans la 
maison, virent le petit enfant avec Marie, sa mère, se prosternèrent et l'adorèrent; ils ouvrirent 
ensuite leurs trésors, et lui offrirent en présent de l'or, de l'encens et de la myrrhe. » Ils ont offert des
choses précieuses et onéreuses. Vous savez quoi ? Vous êtes précieux à ses yeux, vous valez cher, 
vous l'êtes vraiment. Alors qu'est-ce que Dieu désire que nous LUI donnions ce soir ? Pas vraiment 
de l'or véritable,  de l'encens et de la myrrhe mais nous donner nous-même, notre corps précieux 
pour LUI, pour vivre avec LUI, pour toujours. Pouvez-vous dire Amen à cela ?


